
                                                                                                                                                                      

Tennisclub Hirschaid e.V. 
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

vom 25.10.2024 
 

1. Begrüßung 
2. Protokollverlesung der letzten Jahreshauptversammlung 2023 
3. Bericht der 1. Vorsitzenden 
4. Bericht des 2. Vorsitzenden 
5. Bericht des Schatzmeisters 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Aussprache über die Berichte 
8. Abstimmung über die Neufassung der Satzung 
9. Bildung eines Wahlausschusses 
10. Entlastung des Vorstands, des Ausschusses sowie der Kassenrevisoren 
11. Wahl des Vorstands, Sportwarts, Jugendsportwarts, der Ausschussmitglieder sowie der 

Kassenrevisoren 
12. Wünsche und Anträge 

 
 
Beginn:  19.00 Uhr 
Ende:  20.50 Uhr 
 
Anwesend:   23 Vereinsmitglieder 
Schriftlich entschuldigt:  Karl Linhardt 
    Marcus Distler 
    Christian Kormann 
 
Schriftführer: Claudia Rein  
 
 

 Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Birgit Röder mit anschließendem Gedenken unserer 
Toten. 

 

 Protokollverlesung der letzten Jahreshauptversammlung 2023 
 

 Bericht der 1. Vorsitzenden. Sie informierte die Anwesenden über die Mitgliederentwicklung, 
sportliche Erfolge und Veranstaltungen in 2024, Platzpflege und Investitionen, Finanzen und 
gibt einen Ausblick auf das kommende Jahr 2024. Näheres kann dem beiliegenden Bericht 
entnommen werden.  
 

 Bericht des 2. Vorsitzenden – dieser wurde von Frau Rein vorgetragen, da Herr Linhardt 
aufgrund von Krankheit entschuldigt war. Auch hier kann alles Nähere dem beiliegenden 
Bericht entnommen werden. 
 

 Dem Bericht des Schatzmeisters kann entnommen werden, dass der Verein über ein 
Vermögen von 30.230,-- Euro verfügt. Dies stellt einen Zuwachs von 3.280,-- Euro dar.  Alle 
weiteren Zahlen sind dem beiliegenden Bericht zu entnehmen. 

 Der Bericht der Kassenprüfer wurde von Frau Distler vorgetragen. Die Kasse wurde für in 
Ordnung befunden. 
 



                                                                                                                                                                      

 Aussprache über die Berichte: Herr Amann wollte wissen, über wie viele Mitglieder 
(Erwachsene und Jugendliche) sowie Aktive und Passive der Verein verfügt. Diese Zahlen 
konnten dem Internet in etwa entnommen werden.  
 
Für die Zukunft wird gewünscht, dass Anfragen (z. B. über genaue Zahlen) im Vorfeld bekannt 
sein müssen. Ansonsten können diese erst in der nächsten Sitzung bekannt gegeben werden. 
 
Reduzierung der Bierpreise – Hier hat der Ausschuss in seiner letzten Sitzung bereits reagiert 
und eine neue Getränkeliste erstellt. 
 
Das Vereinsguthaben von ca. 30.000,-- Euro ist in erster Linie für eine evtl. Platzsanierung 
vorgesehen. 

 
 

 Abstimmung über die Neufassung der Satzung:  
Der neue Wortlaut der Satzung wurde den Mitgliedern vor der Versammlung zur Verfügung 
gestellt.  Hervorzuheben hierbei ist, dass der Sportwart sowie der Jugendwart einen festen 
Platz im Ausschuss erhalten. Über diesen wurde abgestimmt: 
 
Wahlberechtigte:   23 Personen 
 
Ja-Stimmen für die Neufassung: 23 Personen 
Nein-Stimmen    ./.  
 

 Der neue Wortlaut der Satzung ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt 
 

 Der Wahlausschuss besteht aus Otto Ruff und Bernd Sterzer 
 
 

 Es folgt die Entlastung des gesamten Vorstands mit 23 Ja-Stimmen – ebenso wurden der 
Ausschuss und die Kassenprüfer entlastet. 

 
 

 Wahl des Vorstands 
 

  Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

1. Vorsitzende Birgit Röder 19 3 1 

2. Vorsitzender Karl Linhardt 20 2 1 

Schatzmeister Claudia Rein 19 - 3 + 1 ungültig 

 
Die Zustimmung des 2. Vorsitzenden liegt schriftlich vor. 
Die Gewählten nahmen die Wahl an. 
 
Der Sportwart sowie der Jugendsportwart wurden einstimmig per Akklamation entlastet. 
 

 Wahl des Sport- bzw. Jugendsportwarts 
 

  Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

Sportwart Hermann Rein 22 - 1 

Jugendsportwart Tobias Vogt 22 - 1 

 
Die Gewählten nahmen die Wahl an. 
 



                                                                                                                                                                      

 Wahl des Ausschusses 
 
Vorgeschlagen sind: Marcus Distler, Doris Heyn, Fritz Herrmann und Christian Kormann 
 
Die Wahl erfolgt mit  20 Ja-Stimmen 
      2 Nein-Stimmen und 
      1 Enthaltung 
   
Da Herr Herrmann die Wahl nicht angenommen hat, wurde Frau Regina Linhardt  
nachgewählt mit  19 Ja-Stimmen 
     3 Nein-Stimmen und 
     1 Enthaltung 
 
Die Einverständniserklärungen von Herrn Marcus Distler und Herrn Christian Kormann liegen  
vor. 
 
Die Gewählten nahmen die Wahl an. 
 
 

 Wahl der Kassenprüfer 
 
Frau Christin Distler und Herr Klaus Weigl wurden gewählt mit   22 Ja-Stimmen und 
            1 Enthaltung 
Die Gewählten nahmen die Wahl an. 
 
 
 

 Wünsche und Anträge 
 
Franz Amann erkundigt sich über den Passiv-Mitgliedsbeitrag. Dieser beträgt 60,-- Euro.  
Um mehr Mitglieder im Verein zu halten, regt er an, bei künftigen Kündigungen auf den 
Passiv-Beitrag zu verweisen, was bisher schon immer geschehen ist. 
 
Die Bierpreise wurden – wie bereits weiter oben erwähnt – durch den Ausschuss reduziert. 
Eine neue Getränkeliste wird ab dem 1.1.2025 ausgehängt. 
 
Letztes Thema war der anonyme Brief. Dieser sollte besprochen werden. Dies wurde jedoch 
kategorisch abgelehnt, da dies bereits in einer extra angesetzten Ausschusssitzung 
geschehen ist und zwar ohne Öffentlichkeit! 

 
 
 
Hirschaid, den 25.10.2024 
 
 
 

 
   

 


